

Mitteilung an alle Anteilseigner der DWS Fonds

Anbei finden Sie die Information der Fondsgesellschaft DWS, folgende Fonds sind betroffen:

LU0145634076 - DWS Invest European Eq LC Fd Cap

Details können Sie der beigefügten Anlage entnehmen. Falls Ihre Kunden diesen Änderungen nicht zustimmen und die Möglichkeit besteht, die Anteile ohne Gebühren seitens der Fondsgesellschaft zurückzugeben, können Sie den Verkauf der Anteile direkt in MoventumOffice erfassen.

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass für die Abwicklung dieser Aufträge die im Preis- und Leistungsverzeichnis von Moventum ausgewiesenen Gebühren und die auf MoventumOffice angegebenen Annahmeschlusszeiten gelten.

Nur zum Einsatz beim Berater. Keine Weitergabe an Endkunden.

To be used by advisors only. Not to be forwarded to end-customers.

Aktienfonds

Fondsmanagerwechsel / Fund Manager Change

DWS Product Specialists, 01. October 2009

Fondsmanagerwechsel

DWS Invest European Equities

Mit Wirkung zum 1.1.2010 wird Michael Sieghart die DWS auf eigenen Wunsch verlassen und die Verantwortung für den Fonds DWS Invest European Equities an Udo Rosendahl, Head of European Large Caps übergeben.

Udo Rosendahl leitet seit vielen Jahren das „European Large Cap“-Team bei der DWS. Er managt unter anderem seit 2002 erfolgreich die Fonds DWS Eurovesta und DWS Europäische Aktien Typ O, die ähnlich ausgerichtet sind.

Darüber hinaus bleibt Nikolaus Pöhlmann stellvertretender Fondsmanager.

Ein reibungsloser Übergang der Verantwortung für den Fonds von Michael Sieghart auf Udo Rosendahl ist aufgrund der engen Verzahnung des gesamten Teams gewährleistet. Auch der Investmentprozess bleibt von dieser Veränderung unberührt.

Fund manager change

DWS Invest European Equities

Effective from 1.1.2010 Michael Sieghart will leave DWS by own request and handover the responsibility for DWS Invest European Equities to Udo Rosendahl, Head of European Large Caps.

Udo Rosendahl heads since many years the “European Large Cap“-Team at DWS. Among others he manages successfully the funds DWS Eurovesta and DWS Europäische Aktien Typ O since 2002. These funds are similar aligned to the portfolio of DWS Invest European Equities.

Furthermore Nikolaus Pöhlmann continues to be the deputy fund manager.

Due to the close team cooperation a smooth transition from Michael Sieghart to Udo Rosendahl is guaranteed. Also the investment process will not be changed.

© DWS Investments 2009.
Stand: 01. Oktober 2009

Die in diesem Dokument enthaltenen Angaben stellen keine Anlageberatung dar, sondern geben lediglich eine zusammenfassende Kurzdarstellung wesentlicher Merkmale des Fonds. Die vollständigen Angaben zum Fonds sind dem vereinfachten bzw. vollständigen Verkaufsprospekt, ergänzt durch den jeweiligen letzten geprüften Jahresbericht und den jeweiligen Halbjahresbericht, falls ein solcher jüngerer Datums als der letzte Jahresbericht vorliegt, zu entnehmen. Diese Unterlagen stellen die allein verbindliche Grundlage des Kaufs dar. Sie sind in elektronischer oder gedruckter Form kostenlos bei Ihrem Berater, der DWS Investment GmbH, Mainzer Landstraße 178-190, D 60327 Frankfurt am Main und, sofern es sich um Luxemburger Fonds handelt, bei der DWS Investment S.A., 2, Boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxemburg erhältlich.

Alle Meinungsäußerungen geben die aktuelle Einschätzung von DWS Investments wieder, die ohne vorherige Ankündigung geändert werden kann. Soweit die in diesem Dokument enthaltenen Daten von Dritten stammen, übernimmt DWS Investments für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Angemessenheit dieser Daten keine Gewähr, auch wenn DWS Investments nur solche Daten verwendet, die sie als zuverlässig erachtet.

Berechnung der Wertentwicklung nach BVI-Methode, d.h. ohne Berücksichtigung des Ausgabeaufschlages. Individuelle Kosten wie beispielsweise Gebühren, Provisionen und andere Entgelte sind in der Darstellung nicht berücksichtigt und würden sich bei Berücksichtigung negativ auf die Wertentwicklung auswirken. Wertentwicklungen der Vergangenheit sind kein verlässlicher Indikator für die künftige Wertentwicklung.

Nähere steuerliche Informationen enthalten der vereinfachte und der vollständige Verkaufsprospekt.

Die ausgegebenen Anteile dieses Fonds dürfen nur in solchen Rechtsordnungen zum Kauf angeboten oder verkauft werden, in denen ein solches Angebot oder ein solcher Verkauf zulässig ist. So dürfen die Anteile dieses Fonds weder innerhalb der USA noch an oder für Rechnung von US-Staatsbürgern oder in den USA ansässigen US-Personen zum Kauf angeboten oder an diese verkauft werden.

Dieses Dokument und die in ihm enthaltenen Informationen dürfen nicht in den USA verbreitet werden. Die Verbreitung und Veröffentlichung dieses Dokumentes sowie das Angebot oder ein Verkauf der Anteile können auch in anderen Rechtsordnungen Beschränkungen unterworfen sein.

The information contained in this document does not constitute investment advice and is merely a brief summary of key aspects of the fund. Full details of the fund can be found in the simplified or full sales prospectus, supplemented in each case by the most recent audited annual report and the most recent half-year report, if this report is more recent than the most recently available annual report. These documents constitute the sole binding basis for the purchase of fund units. They are available free of charge in either electronic or printed form from your advisor, from DWS Investment GmbH, Mainzer Landstrasse 178-190, 60327 Frankfurt am Main, Germany, or – where Luxembourg-based funds are involved – from DWS Investment S.A., 2, Boulevard Konrad Adenauer, 1115 Luxembourg.

All opinions given reflect the current assessment of DWS Investments, which may change without notice. In cases where information contained in this document derives from third parties, DWS Investments accepts no liability for the accuracy, completeness or appropriateness of such information, although DWS Investments only uses data that it deems to be reliable.

Calculation of performance is based on the time-weighted return (BVI method) and excludes initial charges. Individual costs such as fees, commissions and other charges have not been included in this presentation and would have an adverse impact on returns if they were included. Past performance is not a reliable indicator of future returns.

Further information on taxation can be found in the simplified and full sales prospectuses.

The units issued under this fund may only be offered for purchase or sold in jurisdictions in which such offer or sale is permitted. The units in this fund are not allowed to be offered for purchase or sold either in the US or to or for the account of US citizens or US persons domiciled in the US.

This document and the information contained therein must not be distributed in the US. The distribution and publication of this document as well as the offering or sale of the fund's units may be subject to restrictions in other jurisdictions as well.